

Kodim 0709/Kebumen Gelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H

Nurfaizin - KEBUMEN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 29, 2022 - 15:49



Kodim 0709/Kebumen menggelar acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H tahun 2022

KEBUMEN - Kodim 0709/Kebumen menggelar acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H tahun 2022 dengan mengambil tema, "Meneladani Akhlak Rasulullah SAW Sebagai Bekal Pribadi Yang Unggul" bertempat di Aula Gajah Mada Makodim setempat. Sabtu, (29/10/2022)

Kegiatan dibuka oleh Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri

SIP., didampingi para Perwira staf, Danramil serta diikuti para prajurit serta PNS serta Ketua persit beserta pengurus cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen.



Acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Quran oleh Praka Masrur dan pembacaan shalawat kepada Nabi Muhammad SAW dan pembacaan Albarjanji.

Dandim 0709/Kebumen dalam sambutannya mengatakan Hari ini memang hari istimewa hari yang bahagia buat kita semua karena atas waktu yang beliau Mayjen TNI (Pur) Dr. H. S Widjonarko MM.MSC luangkan kepada kita prajurit dan PNS Kodim 0709 Kebumen ini dan Ibu Persit untuk mendengarkan tausiyah dari pada beliau.

Dalam kegiatan ini kita memperingati maulid nabi juga dapat mencerminkan bagaimana kita cinta terhadap Rasulullah SAW, diharapkan dengan dilaksanakannya peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1444 H/2022 M ini dapat menambah kecintaan kita terhadap Nabi Besar Muhammad SAW untuk mengikuti sunnah sunnah beliau dan dapat menjadi bekal serta menerapkannya didalam menjalankan tugas, "pungkasnya.

Sementara dalam tausiah agama yang disampaikan penceramah Mayjen TNI (Pur) Dr. H. S Widjonarko MM.MSC., menjelaskan kepada seluruh prajurit dan PNS agar mengetahui dan mempedomani apa itu Nasehat kubur.

Diantaranya Aku adalah tempat yang paling gelap diantara yang gelap, maka terangilah dengan tahajud.

- Aku adalah tempat yang paling sempit, maka luaskanlah aku dengan BERSILATURAHMI.
- Aku adalah tempat yang paling sepi, maka ramaikanlah aku dengan perbanyak membaca Al-Qur'an.
- Aku adalah tempat binatang binatang yang menjijikan, maka racunilah ia

dengan amal shodakoh.

-Aku yang menjempitmu hingga hancur bilamana tidak shalat, maka bebaskanlah jempitan itu dengan shalat.

-Aku adalah tempat merendammu dengan cairan yang amat sakit bebaskan rendaman itu dengan puasa.

-Aku adalah tempat Munkar dan Nakir bertanya, maka persiapkanlah jawabanmu dengan banyak mengucapkan Lailahailallah.

Hadir dalam Acara peringatan tersebut penceramah Mayjen TNI (Pur) Dr. H. S Widjonarko M.M, MSC., Dandim 0709/Kebumen

Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0709/Kebumen, seluruh anggota Militer dan PNS Kodim 0709/Kebumen serta Ketua persit beserta pengurus cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen